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高商連ニュース 

 

＜南国＞簡単記帳学習会 
 国税庁が所得税の基本通達を改悪し

て、帳簿がない場合は、収入金額に関

係なく｢雑所得｣とするとしています。

雑所得扱いになると、不利になること

があります。 

 例えば農業所得が雑所得とされた場

合、農業の赤字を、営業所得や給与所

得と通算(相殺)できなくなります。 

 ここでいう帳簿は、「形式は問わす、

ノートに手書きしたものでも認める」

(国税庁)とされています。自主記帳が

大切です。 

 今回、パソコン記帳として、従来の会

計ソフ卜を使った複式簿記によるパソ

コン記帳に加えて、簡単な単式簿記で、

エクセルを使った記帳の学習会にも取

り組むことになりました。県連が作成し

たもので無料です。家計簿のように、現

金の入出金を記帳するもので、慣れれば

簡単です。通帳も管理できます。 

 パソコンが使えないという人も、パ

ソコンの使い方から学習できます。お

気軽に参加して下さい。 

 パソコンでなく、紙の集計表で記帳

したい方にも対応します。 
(８／２６会報なんごく) 

 
 

総裁選でメディアジャック、看板変えても？ 
解散総選挙、１０月２７日か１１月１０日投開票が濃厚 
＜衆院高知２区予定候補・浜川百合子さんの支援を高商連総会で確認しています＞ 

 

須
崎
民
商
＆
共
済
会
総
会 

青年部主催 学習会 

法人のメリット・デメリット 

個人のメリット・デメリット 

■９月２７日(金)１９:００～ 

■リモート開催（民商事務所で参加できます） 

＊個人でのリモート参加にも対応します 

■参加費 無料 

■講師：彌
や

永
なが

巧児
こうじ

（第一経営相談所） 

杉本周吾税理士 
◆商工新聞にもよく登場する、経験豊富な講師

陣です。 

◆法人・個人のメリット・デメリットを基礎か

ら講義していただき、質疑応答の時間もたっ

ぷりとります。 

◆青年部主催ですが、どなたでも参加できます。 

◆参加申し込みは、各民商事務所にして下さい。 

◆｢こんなことを聞きたい｣｢ここが疑問｣など、

寄せて下さい。事前に講師にお伝えします。 

◆この学習会は、全国業者青年交流会(１０／

５・６)のプレ企画として開催します。 

須
崎
民
商
は
7
月
27
日(

土)

須
崎
市

多
ノ
郷
公
民
館
に
て
須
崎
民
商
第
47
回

定
期
総
会
・
同
共
済
会
第
13
回
定
期
総

会
を
開
催
し
、
15
人
が
参
加
し
ま
し
た
。 

今
回
は
、
総
会
出
席
者
を
増
や
す
た

め
昼
食(

喫
茶 

森
の
木)

を
用
意
。
昼
食
を

取
り
な
が
ら
Ｄ
Ｖ
Ｄ「
よ
う
こ
そ
民
商
へ
」を

鑑
賞
し
ま
し
た
。
そ
の
後
、
須
崎
市
役
所

防
災
課
を
招
い
て「
防
災
・
南
海
ト
ラ
フ
地

震
に
備
え
て
」の
学
習
会
を
行
い
ま
し
た
。 

総
会
は
、
共
済
会
岡
村
理
事
長
の
開

会
宣
言
で
始
ま
り
、
議
長
に
は
高
橋(

努)

副
会
長
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。
高
橋(

旦)

民
商
会
長
よ
り「
国
は
電
帳
法
な
ど
の
難 

題
や
イ
ン
ボ
イ
ス
な

ど
国
民
に
負
担
を

押
し
つ
け
て
い
ま

す
。
力
を
合
わ
せ
て

乗
り
越
え
て
い
き

ま
し
ょ
う
。
須
崎
民

商
は
高
齢
化
の
問

題
が
の
し
か
か
っ
て

い
ま
す
。
運
営
を
続

け
て
い
く
た
め
に
も 

ご
協
力
を
お
願
い
し

ま
す
」と
訴
え
ま
し
た
。 

来
賓
の
高
商
連
東
谷
会
長
よ
り「
い
ろ

ん
な
困
難
な
中
、
須
崎
民
商
の
み
な
ら

ず
、
中
小
零
細
事
業
者
は
経
営
も
大
変

な
状
況
と
な
っ
て
い
る
。
国
が
民
商
の
弱

体
化
を
狙
っ
て
い
る
状
況
の
中
で
、
会
員
、

読
者
、
組
織
を
増
や
し
て
い
く
こ
と
が
力

に
な
っ
て
い
く
。
頑
張
り
ま
し
ょ
う
！
」
と

挨
拶
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
た
須
崎
市

議
会
宮
田
議
員
か
ら
は「
特
定
利
用
港
湾

で
ア
メ
リ
カ
軍
が
港
を
利
用
し
よ
う
と
し

て
い
る
。
物
価
高
騰
で
大
変
な
中
、
軍
事

に
多
額
な
費
用
を
使
っ
て
い
る
。
市
民
の

生
活
を
守
る
た
め
に
力
を
合
わ
せ
て
頑
張

り
ま
し
ょ
う
」
、
須
崎
市
議
会
杉
山
議
員

か
ら
は「
議
員
と
し
て
ま
だ
浅
い
で
す
が
、

子
育
て
支
援
や
防
災
な
ど
に
力
を
入
れ

て
い
ま
す
。
皆
さ
ん
の
声
を
聞
き
、
一
緒

に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
」
と

挨
拶
を
頂
き
ま
し
た
。 

須
崎
民
商
の
課
題
と
し
て
、
組
織
が
弱

い
こ
と
、
役
員
に
つ
い
て
も
補
充
し
て
い
か

な
く
て
は
い
け
な
い
こ
と
が
あ
げ
ら
れ
ま

し
た
。｢

課
題
解
決
の
た
め
に
は
皆
の
力
が

必
要
で
す
の
で
、
ご
協
力
お
願
い
し
ま
す｣

と
議
長
の
言
葉
で
閉
会
と
な
り
ま
し
た
。 

(

８
／
５
須
崎
民
商
だ
よ
り) 
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